

LA CORPORACIÓN MUNICIPAL RINDE HOMENAJE A LA MEMORIA DEL NIÑO FALLECIDO EN UN ATROPELLO

Vva. de la Cañada, 14 de marz.- La sesión del Pleno celebrada esta mañana ha comenzado con un minuto de silencio en homenaje a la memoria de Mario Colmenar Fernández, el niño de 11 años fallecido este pasado lunes tras ser atropellado por un vehículo cuando cruzaba un paso de cebra en la avenida de la Universidad. De este modo, la Corporación Municipal ha querido sumarse al dolor de la familia y transmitirle todo su apoyo.

En señal de luto, ondean a media asta las banderas en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, lugar al que el pequeño acudía en bicicleta cuando se produjo el accidente. También se guardará un minuto de silencio al inicio de todas las competiciones deportivas que se celebren este fin de semana en las instalaciones municipales, del mismo modo que se hizo ayer en su clase de tenis.